

はちのへサポステ通信 Vol. 29

はちサポは若者の「自立」と「就労」を支援します！

スタッフの似顔絵が完成いたしました！こちらの似顔絵は、イラストが得意な利用者さんが描いてくださいました。それぞれの特徴をよく捉えていて、とても似ていると思います。

責任を持ってサポートして下さいますので、7月からこのメンバーに応援してもらいましょう！

いしばしさん

母性的で思いやりがあり、どんな事も優しく受け止めて下さいます。おうちに帰って来たようにいつも温かく迎えてくれて、木ッする存在です。さらに、知的で勤勉なところはとても頼りになります。そしてキメ手は何といって『クールビューティー』です！



やまきさん

熱意があり、イイ意味でアツい！趣味は体を鍛えることでスポーツマン、男の中の『男』で、とっても頼りがいがありカッコイイです。そんないつもしっかりしている方ですが、周りへの配慮を忘れず、いつも細かな気遣いをしてくれるところがとてもすてきです。



たわらやまさん

明るくて超サワヤカな、はちサポの若きボス！多趣味で話題が豊富なので、話しているととっても楽しいです。ノリがよく、いつも楽しい雰囲気に盛り上げてくれます。普段はそんなとでも親しみやすい人柄ですが、いざという時はピシッとキメる!!カッコいい男です。



みうらさん

いつもとっても気さくに話しかけて下さいます。お話しすることが大好きなので、一緒に話していると楽しくて時間がたつも忘れてしまいそうです。P.C.の事なら何でもおまかせ！わかり易く教えて下さいます。そして、いつも全力投球で前向き！一生懸命なところを尊敬しています。



なかむらさん

いつも元気に、笑顔で話しかけて下さるところがとてもまぶしく、幸せな気持ちになります。小さなことは気にしない、大らかな『ざっくりタイプ』。話しやすくてほめ上手なので、お話をしていると自分に自信が持てそうです。時々見かけるメガネ姿がまたステキです。



職場見学セミナーBEST5

平成26年度の職場見学セミナーで、特に人気があったものをランキングにまとめてみました。職場見学では、実際に働いている方々の様子や現場の雰囲気を間近で感じる事が出来て、職業を選択していく事にとても参考になります。今年度もいろいろな職場見学が行われます。どの内容も役立ちますので、興味があるものからお気軽に参加してみてはいかがでしょうか。

人気ランキング

1	トゥルージオ（イターネットリサーチ業界） 誘致企業　八戸に増えてきました
2	テクノル（OA機器関連） コンピュータに興味のある方はぜひ！
3	写真撮影現場 普段見る事がない現場にドキドキ
4	上館せんべい店（和菓子屋） 物作りの大変さを学びました
5	南郷図書館 本の管理の仕方はさすがです

その他にもこのようなセミナーがありますので、興味があるものからぜひご参加ください。また、こんなセミナーがあるといいな、という要望などがございましたら、お気軽にスタッフまでお知らせください。

収穫体験(ブルーベリー、そばの実など)

演劇セミナー

職業人講話



はちのへサポステ通信 vol.29



体を動かそう！ 6/5

前に参加した時よりも動けるようになったと思います。みんなと運動してとても楽しかったのでまた参加したいです。だんだん暖かくなってきたので、できれば今度は外でも体を動かしたいです。



さくらんぼ収穫体験 6/16

赤いさくらんぼを枝からもぎとってカゴに入れて、選別作業をしている場所へ運ぶ作業をしました。実を触らないように採るのが最初は難しかったけど、慣れてきたらとっても楽しく作業が出来ました。チチ情報で、さくらんぼは割れているほうが甘いというのを知りました。



職業理解セミナー ～飲食業編～

6/19

飲食業の仕事の内容、大変さ・忙しさなどのお話を聞くことが出来ました。忙しくて大変な仕事でもやりがいがあることが分かりました。必ず努力は実を結ぶので、経験することが大切なんだと感じました。現在、飲食店でアルバイトをしているのですが、接客する上でサービス心を忘れないという事がとても参考になったので、自分も活かしていきたいです。

農業体験 6/10 in フォレストピア階上

外は暑かったです。畑には草がいっぱい生えていたので、草むしりに精を出しました。ほうれん草も大根も前日より大きくなっていました。自然の中にいると、何となく少しだけ自分の気持ちも自然体でいられるような気がしました。

パソコン講座 6/16 ～ビジネス文書基礎編～

パソコンについて、ほとんどわからなかつたので参加して良かったです。これからも勉強して、ワード、エクセル、インターネットを使えるようになりたいです。またネットマナーには気をつけなければいけないという事を再認識しました。

職業体験 6/8 タイヤ積み下ろし作業

タイヤリサイクル店から銭湯「ほの風」までタイヤの積み下ろしをしました。大きなタイヤをトラックに乗せるのにすごく力が必要でした。力仕事の大変さを改めて実感しました。中々大変な作業でしたがやりがいがありました。きつかったけど、思ったより楽しかったです。

